
ご意見箱に寄せられたご意見 
（令和4年4月～8月） 

患者さんご意見 病院から患者さんへ 

Wi-Fi が使えると良かったです。知

人からないと聞いていたので色々とダ

ウンロードしてきたもので退屈しのぎ

は出来ましたが不便でした。 

入院中に地震もあり、色々と大変な

事もありましたが先生方々、看護師

方々、その他すべてのスタッフ方々が

その都度最善を尽くして下さり、不安

なく過ごす事が出来ました。ありがと

うございました。 

ご意見いただきありがとうございま

す。 

このたびは、ご不便をおかけし申し

訳ございませんでした。 

Wi-fi につきましては、医療機器シス

テムとの干渉、セキュリティー対策と

して現時点では対応しておりません。

ご理解くださいますようお願いいたし

ます。 

今後も患者さんが安心して入院生活

が送れるように、療養環境を整えて参

ります。                            

公立岩瀬病院長 土屋貴男 

岩瀬病院先生方、看護師、看護婦の

皆さん 

親切に接していただきとっても嬉し

かったです。 

救われました。 

今後、どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 貴重なご意見をいただきありがとう

ございます。 

この度はお褒めの言葉をいただきあ

りがとうございます。 

患者様が安心して入院生活を送れる

ように、スタッフ一同努力してまいり

ます。                          

公立岩瀬病院長 土屋貴男 

公立病院の先生方始め、病棟看護師

さん達の患者さんに対する対応並び

に、気遣いといい、皆さんの 1 人 1 人

のやさしい言葉に心をうたれました。 

コロナという時代に一生懸命従事し

ていただき、本当に頭が下がります。 

私も、この仕事に従事し、気持ちが

よくわかります。 

本当に助かりました。ありがとうご

ざいました。 

貴重なご意見をいただきありがとう

ございます。 

この度はお褒めの言葉をいただきあ

りがとうございます。 

このご意見を励みとして、今後も患

者様、ご家族様の励ましとなるように

思いに寄り添いながら、看護していき

たいと思います。                        

 

公立岩瀬病院長 土屋貴男 

今日はくろい雲が空いっぱいです

が、私の心は晴れています。退院でき

るのです。〇〇先生、〇〇先生、看護

師さん達にも大変お世話になりまし

た。いつも優しく笑顔が絶えない人た

ちでした。暑さに負けないで頑張って

このたびは、当院へのお褒めの言葉

をいただき、ありがとうございます。 

今後も、いただいたお言葉を励みに、

患者さんに寄り添い、地域に根ざした

病院として、患者さん中心の医療を実

践し、地域の皆さんに信頼される病院



ください。いつもあたたかい食事おい

しかったです。リハビリの先生達にも

大変お世話になりました。ありがとう

ございました。 

を目指して参ります。 

 

 

公立岩瀬病院長 土屋貴男 

各病室のトイレのドアがとても重く

て苦労します。何とか工夫はないもの

でしょうか？ 

また、６階から下を見下ろすと枯木

や草が生茂っています。ステキな植木

鉢なのにもったいないと思います。ブ

ルーベリーとか、少し実のなる木が植

えてあったらいいのになあと思いま

す。 

この度、貴重なご意見をいただきあ

りがとうございます。 

当院は、患者さんの生活が一日でも

早く戻れるようすべての病室にトイレ

を配置しております。病室内のトイレ

の流水で生じる音漏れを少なくするた

め、防音性を高めていることから、ド

アに重みが感じられます。ご意見のと

おり重みを少しでも改善できるよう

に、ドアクローザー等の調整を行い、

軽減できるように対応してまいりま

す。 

また、庭木等につきましては、定期

的に庭木剪定や草刈りを実施しており

ますが、連日の天気により庭木や草の

成長が早く、行き届かない箇所があり

ました。庭木や草、植木等、状況に合

わせて手入れの頻度を上げ、庭木の種

類も増やすことも検討し、来院される

皆さまに少しでも癒しを提供できるよ

うにしてまいります。 

患者さんやご家族の皆様に満足して

いただけるよう取り組んでまいりたい

と思います。今後とも、よろしくお願

い申し上げます。 

 

公立岩瀬病院長 土屋 貴男 

 


